



Zwischenbericht, 27. Juli. 2023

Im laufenden Jahr hat Hundertprozent bereits 2.247 € für die Unterstützung der Comunidad de Niños Sagrada Familia gesammelt. Ich bin äußerst dankbar für eure Unterstützung, die es uns ermöglicht, weiterhin Hilfe aus Deutschland an die Comunidad zu leisten.

In den Monaten Januar bis Juli sind einige Ereignisse eingetreten, von denen ich euch berichten möchte:

— Seit dem 13. März hat das neue Schuljahr begonnen, und insgesamt nehmen weiterhin etwa 1.200 Kinder am Unterricht teil. Es ist nicht nur wichtig, dass sie eine gute Ausbildung erhalten, um in Zukunft gute Chancen zu haben, sondern auch eine vielfältige und ausgewogene Ernährung ist von großer Bedeutung.

— Der Eisenmangel (Anämie) bei Kindern breitet sich in Peru aus: 42 % der Kinder im Alter von 6 bis 35 Monaten leiden darunter. Im Vergleich zum Vorjahr stellt diese Zahl einen Rückschritt bei der Prävention dieser Krankheit in dieser Altersgruppe dar. Die Weltgesundheitsorganisation (WHO) betrachtet eine nationale oder lokale Prävalenz von Anämie von mehr als 40 Prozent als ernstes Problem für die öffentliche Gesundheit.

Anämie beeinträchtigt die kognitive Entwicklung. Ein Kind, das in jungen Jahren (unter 3 Jahren) an Anämie erkrankt ist, weist einen um 9 % niedrigeren IQ auf als ein Kind, das nicht an Anämie leidet. Darüber hinaus können Kinder je nach Schweregrad der Anämie zurückgezoener, weniger kontaktfreudig oder leichter reizbar sein.

— In der Bäckerei der Comunidad wird seit vielen Jahren das berühmte "Eisenbrot" gebacken. Die Entwicklung des perfekten Rezepts für ein genießbares Brot war eine Herausforderung, aber nach mehreren Versuchen ist es endlich gelungen. Seit einiger Zeit wird das Brot sogar außerhalb der Comunidad verkauft. Die Kinder essen es gerne und jedes Kind, das die Schule besucht, erhält zum Frühstück und in der Pause ein Eisenbrot.



Im April dieses Jahres wurde Huaral, eine Stadt etwa eine Stunde nördlich von Lima, von einer verheerenden Schlammlawine getroffen, die eine Schule und mehrere Häuser vollständig zerstörte. Auch die Wasserversorgung und das Stromnetz in Teilen der Nachbarschaft wurden beschädigt. Solidarität ist ein zentraler Wert für die Comunidad, die uns dazu antreibt, anderen in Zeiten der Not beizustehen. Die Comunidad hat den betroffenen Menschen geholfen, indem sie, diese mit Trinkwasser versorgte.





Von Januar bis Mai wurden verschiedene Aktivitäten durchgeführt, um Geld für unsere Schulolympiade zu verdienen. Wir haben Recyclingmaterial verkauft, sowie Trinkwasser das in der Comunidad aufbereitet wird. Zusätzlich haben wir im Sommer Eis und verschiedene Speisen wie "Pollada" (frittiertes Hähnchen) und "Pachamanca" (ein traditionelles Gericht, das im Erdofen gekocht wird) verkauft. Mit den erzielten Einnahmen haben wir den Sportplatz mit Kunstrasen ausgestattet und unseren Schülern eine qualitativ hochwertige Betreuung geboten.

HUNDERTPROZENT

DEINE HILFE KOMMT AN



Unsere Schulolympiade war ein voller Erfolg, da alle Schüler der Schule daran teilgenommen haben. Die verschiedenen Aktivitäten haben nicht nur den Teamgeist und die Sportlichkeit der Schüler gestärkt, sondern auch dazu beigetragen, dass sie stolz auf ihre Schule und ihre Gemeinschaft sind. Vielen Dank an alle, die durch ihre Teilnahme und Unterstützung dazu beigetragen haben, dass diese besondere Veranstaltung möglich wurde. Gemeinsam haben wir gezeigt, dass Solidarität und Engagement Großes bewirken können.



HUNDERTPROZENT

DEINE HILFE KOMMT AN



Ich freu mich die Arbeit der Comunidad mit Euch teilen zu können und natürlich auch über Fragen und Anregungen.

Liebe Grüße,
Isabel



Isabel Medina